

# 4年生 通信

2017.10.14 Vol. 5

# どうだった？

～ 何を、どう感じた？の巻 ～

## 盆踊り大会で、感じたこと、考えたこと

日曜日の盆踊り大会、どうでしたか？みんなの力強い「どっこいしょ！どっこいしょ！」の掛け声や、一生懸命に踊る姿に、私はとても感動しました。

補習校の先生になって今年で6年目ですが、毎年よくなっているなあと思います。今年は、大きな動きで踊っている子が去年よりも多かったです。それはなぜだろうと思い、去年の写真と比べてみました。



今年は、中学部の子たちに初めてステージの下に降りて踊ってもらいました。その代わりに、ステージ上の小学部の子たちが、広々とした場所で踊ることができました。だから、隣の子とぶつかる心配なく、思い切りダイナミックに踊ることができたのだと思います。

今日の国語の時間は、盆踊り大会の作文を書きます。どんなことを感じたか、なぜそう感じたのかの理由も書けるといいですね。

### 10・11月の予定

- 10月21日 スポーツ (太田さん来校)
- 11月 4日 水祭り休み
- 11月11日 社会科見学
- 11月25日 授業参観、学級懇談会